

## Mainz-Oberstadt

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats am 25.11.2015

Zustand der Mauer beim Treppenaufgang zur Kupferbergterasse

Der Zustand der Mauer an der Treppe von der Innenstadt zur Kupferbergterasse hat sich in den letzten Jahren, vor allem am Treppenaufgang von unten rechts, augenscheinlich verschlechtert. Einzelne Steine verwittern oder ragen aus der Mauer heraus. Hinter anderen Steinen bilden sich bereits einzelne Hohlräume.

Wir fragen die Verwaltung:

1. in Wann wurde der Zustand der Mauer zum letzten Mal überprüft?
2. Wie lautet der Befund? Teilt die Verwaltung die Auffassung, dass sich der Zustand der Mauer verschlechtert hat?
3. Wie beurteilt die Verwaltung die Herausbildung von Hohlräumen hinter den Steinen?
4. Ist eine Sanierung der Mauer geplant?

Gez. Werner Rehn  
FDP, Mitglied des Ortsbeirats